

Vorwort

Jeder, der sich mit der Personalverrechnung zu befassen hat, ist mit einer Vielzahl an Bestimmungen konfrontiert – die noch dazu einer raschen Veränderung unterliegen. Aus diesem Grund ist es notwendig, sich als Praktiker einer zusammengefassten und auf den letzten Stand gebrachten Publikation bedienen zu können. Dieses Fachbuch entspricht einer solchen Notwendigkeit voll und ganz.

Aus Gründen der Zweckmäßigkeit wird dieses Fachbuch gebunden und nicht in Form einer Loseblattausgabe aufgelegt. Die Begründung dafür: Wäre dieses Buch eine Loseblattausgabe, müssten Sie einen wesentlichen Anteil der Seiten austauschen. So aber haben Sie für jedes Kalenderjahr ein periodenreines Nachschlagewerk. Ein Umstand, der sich auch bei der Nachvollziehung vergangener Bestimmungen (i.d.R. bei den Prüfungen lohnabhängiger Abgaben und Beiträge) immer wieder als vorteilhaft herausgestellt hat.

Graz, im April 2022

Dr. Irina Prinz